



## Déjà 100 jours !

HS/TA 24-25/186308

Chères licenciées,  
Chers licenciés,

Le 15 décembre dernier, il y a exactement 100 jours, une nouvelle équipe a pris les rênes de la Fédération et m'en a confié la présidence. Vous pouvez légitimement vous interroger : que s'est-il passé depuis ? Tout d'abord, sachez que de nombreux projets et dossiers ont, comme il se doit, repris naturellement leur cours :

- Un accueil favorable nous a été réservé lors des nombreuses rencontres institutionnelles par lesquelles commencent toute nouvelle gouvernance et toute nouvelle olympiade. Nous avons établi des contacts au plus haut niveau avec nos deux ministères de tutelle et avec le Service Central des Armes et des Explosifs, avec les comités olympique et paralympique, avec les fédérations internationales et avec quelques médias,
- À notre demande et à notre grande satisfaction, notre Directeur Technique National, Gilles MULLER, a été reconduit dans ses fonctions par la ministre des Sports. Nous avons également confirmé dans leurs fonctions l'essentiel de notre encadrement technique,
- Nous avons organisé le premier championnat de France 10/18 mètres au CNTS, le championnat de France des clubs Skeet olympique en Guadeloupe (une première là aussi) et le championnat de France des clubs 10 mètres à Blois,
- Nos Équipes de France ont également participé avec succès aux championnats d'Europe 10 mètres Juniors, Dames et Seniors à Osijek, en Croatie,
- Enfin, les travaux prévus au CNTS progressent (réparations suite aux intempéries et remise en état après les Jeux 2024, création d'une cuisine et d'un espace restauration etc.).

Plusieurs initiatives ont par ailleurs déjà vu le jour :

- Inaugurés à l'occasion du championnat de France 10/18 mètres au CNTS, les « petits-déjeuners des dirigeants » ont remporté un beau succès. Chaque matin, les bénévoles responsables d'un club, d'un comité départemental ou d'une ligue ont pu partager directement avec la nouvelle équipe dirigeante leurs préoccupations. Cette démarche a été appréciée par tous les participants,
- Une première lettre d'information a été adressée aux présidents, aux secrétaires et aux trésoriers des organes déconcentrés de notre Fédération, soit à plus de 3 500 personnes. Cette nouvelle communication regroupera chaque trimestre les principales informations utiles à la vie de nos clubs,
- Notre Fédération s'est engagée dans le Comité Héraclès, qui est une alliance des fédérations sportives avec disciplines de tir et des professionnels de la filière armurière, aux côtés de la Fédération Française de Ski (Biathlon), de la Fédération Française de Ball-Trap et du SNAFAM (Syndicat National professionnel de la Filière Armurière),
- Nous avons prévu la mise à disposition du CNTS, les 4 et 5 octobre 2025, pour l'organisation d'un salon du tir sportif par les Éditions Larivière (les organisateurs du Gamefair),



- Constitution du comité de prévention de l'exposition au plomb (le CoPEP) qui travaillera sur les sujets relatifs à la collecte et au recyclage du plomb ainsi qu'à la santé des licenciés et du personnel permanent au sein des clubs. Ce groupe de travail sera coordonné par le Dr Sophie JEANTET.

Notons que l'ensemble des prises de décisions et des travaux évoqués ci-dessus ont pu avancer rapidement grâce une forte cohésion au sein de notre Comité directeur qui a approuvé à l'unanimité l'ensemble de nos propositions lors de ses trois dernières réunions.

Comme nous l'avons annoncé dans notre programme « BÂTIR Ensemble », les membres de mon équipe et moi-même nous sommes consacrés ces trois derniers mois à établir un état des lieux le plus objectif et le plus précis possible de la structure de notre Fédération, qui est une formidable mosaïque de statuts, de compétences et de passions. Cette phase d'étude, que nous avons voulue ouverte mais rigoureuse, nous permettra d'étaler nos projets de modernisation et nos chantiers sur un temps long et même très long, c'est à dire jusqu'en 2028 (JOP de Los Angeles), voire 2032 (JOP de Brisbane). Elle devrait porter ses premiers fruits dès cet été.

Pour consolider les fondations de notre Fédération, nous avons d'ores et déjà identifié deux chantiers prioritaires :

- Professionnaliser et renforcer la gestion des ressources humaines au sein du personnel fédéral,
- Développer et préciser le projet d'établissement du CNTS de Châteauroux-Déols. Les quatre priorités de ce dernier volet ont d'ailleurs été validées lors de notre dernier Comité directeur : organiser des stages d'entraînement, créer un centre national de formation, recevoir des compétitions et accueillir les licencié(e)s.

Enfin, sachez que, dans les prochains mois, nous avons prévu d'élargir nos consultations en concertation étroite avec les ligues régionales.

Je vous souhaite à toutes et tous bonne réception de ce message et, que vous vous adonniez au tir en mode loisir ou en mode compétition, j'espère que vous éprouverez beaucoup de plaisir et de réussite dans votre pratique au sein de nos clubs.

Salutations sportives.

Hugues SENGER  
Président